
【一般質問】　第250回平成25年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市内基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線について
② 県道中寺北条線について
③ 県道豊富北条線について
④ 西谷町交差点改良工事について
⑤ 西谷坂元線の中国道から西谷町交差点までの道路整備について

⑥ 芝自治区から畑までの歩道整備について

２． 水道について
① 現状の加西市の水道の使用量、供給元、受水価格について
② 今の状態で県水と市川水との組み合わせで一番コストが低くなる割

合は？
③ 県水はさらに値下げが予想されると聞くが、その詳細、可能性は

④ 加西市としては今後市川の水の値段、量をどのようにしていきたい
と思っているのか

⑤ 市川水については釜坂トンネルを開通させることで安くなると言わ
れているが、その可能性は

３． アスティアかさいの空スペース及び観光、商工業の振興につい
て

① 最近のアスティアかさい空スペースの活用状況について
② 特に２Fのテナントスペースをうめていく方策について
③ 今後の観光行政について
④ 現在の産業団地の状況について
⑤ 今後どのような形で産業団地を作ることを検討されているか

１． 北条鉄道活性化について
① ３駅舎の国登録有形文化財となった経緯
② ボランティアの方によるイルミネーションについて
③ 播州鉄道北条支線開通100年にむけての取り組みについて
④ 乗車人員の増加策は
⑤ 経営状況改善策は

２． クレジットカード納税について
① 加西市でのクレジットカード収納の状況
② 県内他市での実施状況
③ 導入によるメリット、デメリット
④ 導入の予定はあるのか

３． ご当地ナンバープレートについて
① 県内他市での導入状況
② 加西市での導入計画はあるのか

質　問　内　容

4番
中右憲利

1番
松尾幸宏
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【一般質問】　第250回平成25年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 防災体制の整備について（パート２）
① 組織体制の整備
② 動員体制の整備
③ 防災ネットワークの整備
④ 他市・他町の防災関係機関との連携体制

２． 災害時における医療体制の整備について
① 災害時医療の基本的な考え方
② 医療機関との協力体制の確立
③ 現地医療体制の整備
④ 医薬品等確保体制の整備

３． 避難収容体制の整備について
① 避難誘導体制
② 避難地、避難路、避難所の選定・整備
③ 応急仮設住宅等の事前準備

４． 緊急物資確保体制の整備について
① 食料品、生活必需品等の緊急物資の確保
② 飲料水の確保
③ 防災用資材の確保

１． 市民の健康増進について
① 福祉業務一括化についての現状について
② 健康道路について
③ 健康家族の施策は
④ 食育推進活動の展開について
⑤ グリーンパーク善防の健康広場の考えは

２． 学校給食について
① 現状について
② 給食費の負担について
③ 食物アレルギーの対策について

１． 全国に誇れる教育都市かさいの実現に向けて～教育長に問う～

① 教育委員会の「事務局の追認機関」からの脱却
② エアコン設置後の夏休みの短縮と土曜授業の復活
③ 小学校における合同授業の実施
④ 部活動への外部講師の活用

２． 行財政改革について
① 市外在住職員の通勤、住宅手当の見直し
② 市互助会への公金投入
③ ボランティア活動を行う職員の評価
④ 補助金制度の見直し

5番
長田謙一

6番
衣笠利則

3番
深田真史
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【一般質問】　第250回平成25年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 新教育長としての抱負について

２． 北部子育て学習センターの移転について
① オークタウンの改修について
② 子どもたちへの安全対策について
③ 地域等支援への体制づくりについて

３． ごみの減量とリサイクルについて
① 広域化（案）に対して市民への徹底について
② 減量に向けて更なる取り組みについて
③ クリーンセンターの廃炉計画と試算について
④ リサイクルプラザ等について

４． 加西病院の状況について
① 入院患者の減少について
② 地域でどのような役割を担う病院を目指しているのか
③ 行政として地域医療への支えについて

１． 公共交通統合連携計画に関連して

① 連携計画見直しの課題について
② 高齢者の公共交通施策について

２． 介護保険制度の現状について
① 制度見直しの問題点と影響
② 介護施設の現状について

３． 加西クリーンセンターの休止について

① 市総合計画、ごみ処理基本計画等との関係は
② 北播広域化計画の現状
③ 加西クリーンセンター長寿命化計画による対応の可能性は
④ 小野クリーンセンター処理施設の現状について

４． 水道料金の引き下げについて
① 財源対応について
② 県、市川町との今後の受水体制
③ 消費税について

５． 教育施設に関連して

① 教育施設建設と管理体制について
② 公立幼保施設統合、民営化計画について
③ 宇仁小学校、安全、環境対策について

7番
高橋佐代子

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第250回平成25年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． ５万人都市再生は可能な命題か
① 人口減の現状
② 各種人口増施策の成果（具体的に）
③ 政策転換の必要性は

２． 市民のコンセンサスを得たごみ処理の広域化
① 広域化に至った経緯
② 市民への周知努力は充分であったか
③ 18年で閉鎖するのは税金の無駄遣いではないか

３． 古法華自然公園の松枯れの惨状
① 松枯れが全山におよび自然公園の体をなしていない。どうするの

か。
② 善防池側の進入路の整備の声を聞く整備計画は

４． 平成24年度通学路整備の出来高と完成写真
① 市長の鳴物入りで整備した通学路の出来高実績と完成写真は

５． 将来に亘りサスティナブルな水道事業の運営
① 水道料金を20％削減しても健全経営は保てるか
② 利益剰余金は、平成何年度でゼロになるのか
③ 後世の若い人達に負担を強いることはないか

６． ６年後の各小学校の様態
① 現在０才～５才の幼児が小学生の６年後の各小学校の児童数は

② 児童が智・徳・体並びに社会性を健全に身につけるモデルは

③ 小学校区の再編を考える時期が来たのではないか

１． 教育のあり方について
① 学校・地域・家庭の望ましい関係
② 教師の役割
③ 子供の幸福

２． 図書館の充実について
① 雑誌スポンサー制度の導入

2番
植田通孝

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第250回平成25年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 太陽光発電について
① ため池活用の太陽光発電の進捗状況
② 市内の太陽光発電の現状

２． 人口問題について
① 国立社会保障・人口問題研究所のデータについて
② 人口増施策の費用対効果について
③ 今後の公共施設について

３． グリーンゾーンについて
① 設置状況と活用周知について
② 登下校以外での対応はどうするのか

１． 教育長の教育方針について
① どのような加西のこどもを育成される所存か
② 子どもが意欲をもって学べる教育環境の整備について

２． 天下溝の今後のあり方について
① 市として、数年前に行った通知について
② 該当する町は納得されているのか
③ 町の所有とするための手立てについて

３． 水道水の値下げについて
① 市川町より県水の方が安くなる訳は
② 市川町は県水と同額または安価について了承しているのか
③ 協議中の市川町との対応は慎重であるべきと考えるが

8番
別府　直

13番
織部　徹
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